



POR ROBERTO
VIZCAÍNO
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.
COM/RVIZCAINO

Tras la puerta del poder ¿Es Gustavo de Hoyos el candidato de Claudio X González?

El slogan con el que **Gustavo A. De Hoyos Walther** inició su campaña presidencial para el 2024 sin duda es socialmente muy poderoso: **"¡Ya nos toca a nosotros (a los empresarios)... (porque) los políticos ya nos tienen hasta la madre!"** Quien lo haya escuchado el lunes decir lo anterior al anunciar que buscará ser presidente de México, seguramente coincidió con él. Ciertamente los políticos no han resuelto los problemas del país, sino todo lo contrario. **De Hoyos Walther** sólo tiene un problema. No tiene partido que lo postule y está visto que las candidaturas ciudadanas no sirven para nada en México, ¿Y por qué las candidaturas ciudadanas no han servido? Simple: porque las elecciones se ganan con votos y para cuidar los votos en 150 mil casillas que se colocan en el país, se requiere de una poderosa red territorial que sólo tienen los partidos para tener al menos 5 representantes por casilla. Sin contar con que los partidos son los que tienen además miles de promotores del voto y quienes conocen las preferencias y culturas de votantes en cada una de las regiones de la República. Así que al descalificar a los políticos **De Hoyos** automáticamente se echó en contra a quienes integran la Alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) que son los únicos donde su aliado **Claudio X González** podría colarlo y no como candidato para Presidente de México, sino para diputado, senador, alcalde y quizá, a duras penas, para gobernador de algún estado. No más que eso.

Yo creo que a **Gustavo de Hoyos** se le subió la espuma de los éxitos de la muy numerosa y ciertamente exitosa marcha del 13 de noviembre pasado y de la por demás triunfante concentración del 26 de febrero... y que ya con eso se creyó que podría irse de frente a buscar la silla del Águila y la Serpiente. Alguien debió decirle que ir por la Presidencia de México no tiene nada que ver con ser presidente de la Coparmex.

Ahora falta que **Claudio X González** aclare si **De Hoyos** es su candidato, y si buscará que los de la Alianza Va por México, es decir **Alejandro Moreno** del PRI, **Marko Cortes** del PAN y **Jesús Zambrano** del PRD lo aceptarían para disputar, con él al frente, la Presidencia de México en 2024.

Y sobre todo con su slogan de: "¡VOTE POR DE HOYOS PORQUE... los políticos nos tienen hasta la madre!" No pos con eso directo al triunfo ¿no? Jaajaaaa, disculpas, no me pude contener,

JUSTIFICANDO EL COSTO DEL ACARREO

Está visto que a los de Morena les vale la legalidad y la prudencia, y que creen que con ellos el acarreo para marchas y concentraciones están permitidos. Por ello el poblano **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en San Lázaro, adelantó que los legisladores de su partido le entraran con parte de sus dietas para la torta, el chesco, las gorras, camisetas y el traslado en camiones para garantizar el acarreo desde todos los estados del país a fin de llenarle el Zócalo al pre-

sidente **Andrés Manuel López Obrador** el sábado 18 de marzo. Los ingresos mensuales de 201 diputados federales de Morena suman los 14.8 millones de pesos. En esta ocasión los diputados morenistas tienen la orden, disculpas, el encargo, de llevar cada uno a los más que puedan. "La celebración de la marcha el día sábado es algo que tiene que ver con la esencia de nuestro movimiento, con la expresión cívica de nuestro movimiento y no hacerlo sería una omisión a nuestro rituales que le dieron origen a este gran movimiento social y claro que vamos a estar ahí", indicó Mier

MARIO DELGADO CON LA MAYOR CARGA

El que recibió sin embargo el encargo mayor fue **Mario Delgado**, quien convocó a los dirigentes de los comités estatales de Morena para decirles que la orden es **llenar el Zócalo**. Delgado le dijo que todos tienen la encomienda de superar la concentración realizada el 27 de noviembre con que se contrarrestó la marcha ciudadana del 13 de ese mes. Entonces la movilización incluyó el autobús, "una gratificación en efectivo", alimentos e incluso hospedaje para quienes llegaron de estados alejados del centro.

Este martes en un comunicado de prensa, **Delgado** indicó que Morena realizará "una «serie de acciones para convocar al pueblo» a la concentración. "Hemos tenido una reunión de trabajo para planear lo que viene hacia adelante y decirles que estamos muy contentos porque tenemos una organización nacional capaz de difundir los mensajes de la Cuarta Transformación, de nuestro Presidente, de organizar y de movilizar. Morena es un partido que tiene un nivel de organización creciente", afirmó.

Sobre todo porque ahora se trata, aseguró, de celebrar "el rescate" de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, y las reformas que ha impulsado López Obrador.

LOS MENSAJES DE MONREAL A AMLO

Sin duda la anterior fue una de las pocas semanas vividas en el poder por **Andrés Manuel López Obrador**. El tabasqueño no sólo abrió un gran e incierto frente de combate con los republicanos en EU, sino que fue ninguneado por las agencias DEA, FBI y otras que él odia y que se metieron al país a buscar a 4 de sus connacionales que habían sido secuestrados en Matamoros, Tamaulipas, y desde Washington se aprovechó el contexto para impulsar declaraciones e iniciativas a fin de declarar como terroristas a los cárteles mexicanos. En lo interior el poder judicial lo hizo quedar en ridículo al restituir en el cargo a Edmundo Jacobo secretario administrativo del INE quien regresó en medio de fanfarrias y sonrisas que fueron más que una mentada para el mandatario. Vendrán más triunfos o sea, derrotas para **AMLO**, dijeron. Y en medio de eso **Ricardo Monreal** el candidato ninguneado se reunió con **Cuauhtémoc Cárdenas**, **Porfirio Muñoz Ledo**, **Ifigenia Martínez**, **Dante Delgado** y otros muchos que abiertamente se han mostrado en contra del tabasqueño, dentro de su campaña para ser el sustituto de **AMLO** en 2024. Encuentros que son dardos directos para **AMLO** en el ocaso de su sexenio.